
Protokoll: 

 

Auf Nachfrage der SPD-Fraktion, wann das Nachtfahrverbot in der Altstadt umgesetzt würde, erklärt 

Baudezernent Flöck, dass das Baudezernat die Absicht habe möglichst zügig die Absperrpoller zu 

errichten. Man werde im Fachbereichsausschuss IV jeden einzelnen Standort der Poller vorstellen 

und nächstes Jahr den Auftrag ausschreiben und vergeben. 

 


